

生徒・保護者の皆様へ

新型コロナウイルス感染症への緊急対応と予防徹底のお願い

待ち望んだ夏休みの真っ只中ですが、新型コロナウイルス変異株の感染拡大に歯止めがかかりません。新聞報道などにもありますように、今回の BA.5 株の感染拡大は 8 月上旬にピークを迎え、その後もしばらくの間は 2 万人程度/日で推移すると予想されますが、これまでのように行動制限措置は講じられない見込みです。先日、「緊急メール」にて**健康観察アプリLEBER への入力徹底**を呼びかけたところですが、このところ**校内でも生徒本人およびご家族の陽性判定の報告が急増**しています。そこで、改めて感染防止対策・予防の徹底と報告等をお願いいたします。

- ★生徒自身が、発熱、倦怠感、のどの痛み、味覚聴覚の異常、下痢などの症状がある時は、講習や部活動への参加をはじめ、外出を控えること。
- ★その際、LEBER入力はもちろんのこと、「欠席メール」で症状を連絡・報告すること
- ★また、同居家族に上記の症状、体調不良の時は、無理せず講習や部活動は休むこと。
- ★家族旅行など、自宅以外や通常的生活圏を越えた場所で宿泊をした場合は、帰宅後3日間は健康観察の意味で、外出・登校を控えること

また、これまで同様、以下の一般的な感染予防対策の遵守もお願いします。

- ① 1.5 m以内の距離での接触や会話、大声の会話、長い時間の会話を避けること
- ② 室内では窓を開け(5cm程度で可)、サーキュレーターで換気をする
- ③ 家庭外での飲食はできるだけ避け、飲食する場合は会話を控え一方方向を向いて摂ること
- ④ 対人距離が近い時、公共交通機関ではマスクを着用すること
- ⑤ 野外や十分に他人と間隔の取れる時は、熱中症注意の観点からマスクをはずすこと

校内では、夏休みも同様に部活動や講習などで、それぞれの団体ごとに十分な予防対策を講じることにしていますが、一部の宿泊を伴う行事を中止しました。さらに、一人ひとりが「自分そして大切な人を守る」ことを、これまで以上に意識して慎重に行動されることを願っています。

8月下旬からの講習や授業にて、明るい元気な皆さんとお会いすることを楽しみにしています。

校長 石飛 一吉